

Refuerza Cuba su estrategia de enfrentamiento a la COVID 19



Por María Josefina Arce

A tenor con la situación que vive el mundo, desde el pasado mes de enero registra Cuba un incremento del número de contagiados con la COVID 19, lo que ha llevado a un reforzamiento de las medidas sanitarias y de los protocolos establecidos.

Igualmente se han retomado las pesquisas casa por casa y se ha incrementado el número de pruebas diagnósticas que se realizan diariamente para frenar la transmisión y brindar una rápida atención a los contagiados con la enfermedad causada por el nuevo coronavirus.

Con ese objetivo y a pesar de las difíciles condiciones económicas, impuestas por la pandemia y el bloqueo norteamericano, Cuba ha aumentado su red nacional de laboratorios de biología molecular.

Es así que se han puesto en marcha desde finales del pasado año nuevas instalaciones de este tipo en varias provincias del país para agilizar el procesamiento de las pruebas realizadas en esos territorios.

A los laboratorios de biología molecular ya existentes se suman ahora los abiertos en Cienfuegos, Camagüey, Artemisa, Guantánamo y Pinar del Río, lo que posibilita una rápida respuesta.

En un principio estos centros han examinado hasta 500 muestras, cifra que tiende a aumentar a medida que el personal, debidamente capacitado, gana experiencia en esta importante labor.

Cuentan con moderna tecnología y condiciones que garantizan la efectividad y confiabilidad de las pruebas tanto para la COVID 19 como para otras dolencias.

De cuatro laboratorios de biología molecular con que contaba la Mayor de las Antillas al inicio de la emergencia sanitaria, ya hoy contabiliza una veintena, lo que forma parte de la respuesta de Cuba ante la pandemia y que permite una mayor rapidez en el diagnóstico y en el despliegue de acciones epidemiológicas.

En la visita de los últimos días a la Isla de la Juventud, el presidente cubano, Miguel Díaz Canel, indicó agilizar la construcción del laboratorio de biología molecular en ese municipio especial.

Su puesta en marcha permitirá eliminar su traslado a La Habana, con la consiguiente demora en tener los resultados, aspecto que, señalaron las autoridades, influyó en el deterioro de la situación epidemiológica en el territorio.

Ha sido un esfuerzo increíble del gobierno cubano ante la difícil situación económica que enfrenta la nación y que habla por sí solo de su compromiso con la salud y protección de sus ciudadanos.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/246881-refuerza-cuba-su-estrategia-de-enfrentamiento-a-la-covid-19>



Radio Habana Cuba